

José Joaquín Martínez apuesta por incentivar la literatura desde la Sede Universitaria de la UA en Elda

29/01/2024



José Joaquín Martínez Egido está ilusionado con este nuevo proyecto | Nando Verdú.

La Sede Universitaria de Elda tiene nuevo director oficialmente. Se trata del profesor [José Joaquín Martínez Egido](#), quien toma el relevo de Charo Navalón, que dejó el cargo tras ser diputada autonómica con el PSOE. Hoy ha firmado el cargo junto al alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, y la rectora de la Universidad de Alicante, **Amparo Navarro**.

Martínez ha dado las gracias a la Universidad de Alicante por la confianza depositada en él. Su intención es, por un

lado, continuar con la labor realizada en estos siete años por Navalón, pero a la vez darle un impulso a las actividades relacionadas con la lectura comprensiva: "Vamos a impulsar nuevos talleres de redacción, se incluirá a profesorado de diferentes centros educativos y yo seguiré realizando el de literatura humorística, mi especialidad". También ha señalado que están abiertos a cualquier iniciativa cultural y dispuestos a seguir trabajando con otras entidades como el Museo del Calzado o la UNED.



Momento de la firma del nombramiento | Nando Verdú.

Navarro ha dicho que “las relaciones de la Universidad de Alicante con Elda son muy intensas, es uno de los municipios con los que más actividades hacemos. También es esencial el Grado en Relaciones Laborales y Recursos Humanos que se realiza en la ciudad”. Así, ha señalado que los diferentes proyectos fomentan la unión entre el tejido productivo de la ciudad y los investigadores

de la universidad.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha señalado que su intención es estar cerca de las universidades y, en particular, la de Alicante, “que permite que muchas personas se formen y desarrollen su vida en la ciudad”.



Charo Navalón ha asistido a la presentación oficial de José Joaquín Martínez Egido | Nando Verdú.